
 

 

 

 

 

                     平成 30 年度 VOL .4（10 月） 

 

本年度もマリーゴールドが綺麗な花を咲かせ、市民の方々や安曇野を訪れる観光客

の目を楽しませることができたと思います。本年度は夏場に猛暑が続き、管理が非常

に難しかったことと思います。参加団体の皆さんのご尽力に心より感謝いたします。 

さて、10 月に入った頃より咲き終わった花も多くなってきましたので、今回は花

の片付けについてお知らせします。 

 

マリーゴールドの片付けについて 

咲き終えて枯れたマリーゴールドについては、 

できるだけ抜き取らずに根を残したまま、茎部分を 

切り取って下さい。根の部分は、冬季に乾燥させて 

から来年の土作りの際に抜き取ります。今の時期は 

根にたくさん土がついており、抜き取ることで区画 

の土が減ってしまいますので、特に土の少ない区画は 

ご注意ください。 

切り取った部分については、よく乾燥させた上で、お手数でも細かく折ってから「燃

えるごみ」として出してください。また、マリーゴールドにはセンチュウを防ぐ効果

があり、畑や花壇にすきこむと防虫効果が期待できます。 

（咲き終わった花の処分は各団体でお願いします。どうしても処分できない場合は、

事務局へご相談ください。） 

 

マルチの片付けについて 

定植の際にマルチを施した団体の皆様へのお願いです。 

・ マルチ ・マルチ止めのピン ・ポール 

この３点は、土の流出を防ぐために、来年の土作り  

の時までそのままにしておいてください。 

冬の間、マルチが風などで舞い上がらないように土を 

被せるなどの配慮をお願いします。 

 

 

 

マルチ止

めのピン 

ポール 



区画の美化にご協力をお願いします！！ 

花の片付けと併せて区画周辺の清掃と草とりをお願いします。 

ひときわ目を引く花も枯れてしまい、花街道を通る人々も足元のゴミに目が向きが

ちになってしまいます。花の片付けが終わって、来年度まで区画に関わることも少な

くなってしまうと思いますので、区画の清掃活動にご協力をお願いします。 

また、団体愛称名の看板につきましては、各団体にて管理、もしくは 12月の上旬

には各区画の理事または事務局が回収します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度に向けた取り組みについて 

 これまで 20年以上続いたアルプス花街道事業が、 

今後さらに発展できるよう、持続可能な事業のあり方 

について、理事会で協議を進めています。 

 事業実施区画や取り組みの内容等について見直しを 

進めていますので、方向性が決まり次第、この通信を 

通して参加団体の皆さんへお知らせいたします。 

 

今後の予定について 

 来年２月～３月頃に、平成 30年度のアルプス花街道実行委員会の総会を予定して

おります。日程が決まり次第、改めて通知を送りますので総会への出席と来年度への

活動をよろしくお願いします。 

 

【アルプス花街道実行委員会事務局】 （事務局補佐）〒399-8281 安曇野市豊科 6000 番地 

事務局長：若松 榮            安曇野市役所 地域づくり課 担当：金子  

事務局次長：平倉 秀一          電話：71-2494（直） FAX：72-3176 
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花の片付け作業は 11月末までに終了していただくようお願いします。 

（穂高駅前通りの様子：H30.10.31） 


